謹賀新年

令和4年 壬寅之歳

建国記念祭』

二月十

日

(祝

午前十

時

九 八日日

永 火

午前十一時、午前九時

午前十

時後七

六日

日

してのご守護がござ

午前十一時半

時半

病難除け等

た

とま

日本国と皇

室

の

安泰を祈り

ま

し

よう

教会事

務所へどうぞ。

幣帛料(壱万円)を添えて、申込

十 九歳(平 三十三歳(平

年 年

生生

さい

女性

男 四 四十二歳 二十五歳 (二十五歳(

平留留留日十十十十

七二二年生)

H

稍

願

申

赵

3

g

※厄年(数え年)

せ

(1

節分厄除祈願祭(豆まき神事)

二月三日(木)午後七時開祭

諸国による東アジ て、戦争は、日本がヨ ロ

争です るア ーガンのもとに勃発した戦る「大東亜共栄圏」のスロアの植民地支配から解放す

(515号) 1月号 (4)

すが、その内容は全く違い 一方で、現在中国が唱え を中心としてアジアを欧米 一見、同じように見えま 一見、同じように見えま

、無償でインフラ整備な日本はアジア諸国に対し

ます。

十日

祝)

西播教会初修行日

日

 $\widehat{\mathbb{H}}$

青年部初顔合せ 初教祖祭

午前十時

教会所定の「人形」に各自の氏名年齢を記し、身体として、各自の息を吹きかけって、二月三日の節分祭までに教会へ納めて下さい。」に教会へ納めて下さい。すた、昨年度の月並運勢また、昨年度の月並運勢があるで焼禍招福祈願がたします。

年

生

日日

日祝

元

旦

祭

時時

教

|슾|

行

事

二十十 三六五 日日日

 $\widehat{\underline{\mathbb{H}}}\;\widehat{\underline{\mathbb{H}}}$

故教母·十五年〉慰霊祭故教父·二十年〉慰霊祭

午前十

0

ご慰霊を、教信徒一故ご夫妻の功績を称

を称

感謝

て、湖の

同

揃

午後七

致しまし、

 $\stackrel{\cdot \cdot \cdot}{\pm}$

初月並祭 とんど焼

-後七時

月

 $\begin{array}{c} \Xi - \overline{+} \\ B \ B \ B \end{array}$

未 分 日

す。各家の災難、病難除の危険祈願祭に引続き、節の危険祈願祭に引続き、節の危険祈願祭に引続き、節の危険祈願祭に引続き、節

節· 分·

⊡.

ま・

八三日日

主見

お鏡開き式 御本宮遙拝式 御本宮が月並祭

M願の「おぜ・ 午前十一時 午前十一時 下一時、十十一時 下一時、十十一時

時

0

健康祈 前十

午後七

を戴きます

二 二 二 九 六 五 日 日

主永火

名古屋地区敬和会 和歌山地区敬和会 和歌山地区敬和会 和歌山地区敬和会

合同敬和会

号

発 行 所 **寶 生 教 大 阪 本 部** 大阪市西区北堀江3丁目10番 電話 06(6531)6722 FAX 06 (6531) 6 1 5 2 (C) (非 売 品)

1 月

自家成立 和のに あ

ŋ

秩序の根源は より

主 本 晃

八十二年、 令和四年、自新年明けまり 宝紀二千六百皇紀二千六百

様それぞれに大神様、ご参拝の皆様それぞれに大神様、ご参拝の指様を受けられました事と心よりお慶び申し上げます。

「現家、加えて教会職員にもは現家、加えて教会職員にもは現家、加えて教会職員にもにまった事と心より続いているコーナ禍の猛威は中々治らず、ロナ禍の猛威は中々治らず、アード年より続いているコーナ禍の猛威は中々治らず、アード年より続いているコーナーでで、少し昨年を振り返れるよう。

(昨年11月7日、海本客参拝時の宮生山)

·ます。 ·収束の兆しも見えつつあ 成二十三年三月十 一日



教主・大阪本部長様

0

ょした。政治では衆議院 ご結婚整い臣籍降下さ

ます。 てはいけ 本質、 で

全質、日本人-それは私達の

として

の本

本質

人と

ない

がござ

守るために独 守るために神道があり守るために神道があり があり、なっな本質な ある

の私を

い事でしょう。

は大神様、ご教祖様のご守はコロナ禍続く中にあってに各神事祭典、行事がほぼに各神事祭典、行事がほぼったのがなく執り行えましたのの。 教信 本年、令和四年は私どもとっては大きな節目の年を迎えます。立教百年を迎えます。立教百年、十年の佳節です。又、私ども大阪本部では先代教父も大阪本部では先代教父も大阪本部では先代教父 五年祭を迎えます

ございます。 どちらもが大切な節目で 陽気

今年、壬寅の歳は「陽気を學み、春の胎動を助く」 を学み、春の胎動を助く」 という意味の年だと云われ という意味の年だと云われ という意味の年だと云われ とあず吹きは生命力に溢 でしょう。 この令和四年、共々に更 れる事でしょう。 溢ほれご

だに に信仰に励み大神様、ご教と 祖様、各家ご祖先様方のごっ。 守護を受け各家が心豊かで 安心した生活が送れる様、目 又各氏名がより発展なさいコ ます様に、加えて、私どもの の信仰がより良い日本国家 の建設と世界の平和に寄与できます様、心より祈念申し上げ新年のあいさつと致します。

寶生 教 玉 旗 掲 揚運

祝祭日には必ず国旗を掲揚

しましょう

年 しておめでと 頭 の 辞 道

せ

周年という立派な式典で、 当雅楽部が演奏を披露でき ましたこと、大変嬉しく感じております。 ででは、1000年代で、1000年代で、1000年代で、1000年代で、1000年代で、1000年代で、1000年代で、1000年代では、1000年代では、1000年代では、1000年代の1000年代

振り返りますと、雅楽部には故真道大権現職が、雅楽には故真道大権現職が、雅楽には故真道大権現職が、雅楽にしたいとのお考えで、昭和二十三年に創設されまいた。 以来、故松田先生ご夫妻の指導を頂き、現在は副本がいて奉仕致しております。 大きな神社などを除いてをかいて奉仕致しております。 大きな神社などを除いて、大きな神社がある。

ほ

派な雅楽 地域のは地域のは

教会でも婦人会の皆様に 大変ご尽力いただき、なく うに、地域にとっても女性 会は大変影響力があります。 そのような女性会の七十 を披露致して、大典の中で、、武典の中で、、 いただく機会になりました。 地域の皆様にとっては大・変珍しい音楽でもあります。皆様が教会の大祭で奉とができるのは、大変ありとができるのは、大変あり は 食 を と存じます。 コロナ禍による経め を面だけではないのな面だけではないのな面だけではないのなったまを響は 教会の「会」といる 教会の「会」といる

十 本日、愛子内親王殿下が、 二 十歳のお誕生日を迎えら され、今後は成年皇族として るということで、我々国民の るということで、我々国民の にとりまして大きな慶びで、 ボり申し上げます。 に入りまして、残すところした。今年も十二月「師走」へ に入りまして、残すところした。 をコロナに始まりコロナに 終わる一年で、未だ新型株 もコロナに始まりコロナに がの中も光見されているよっです。 まった。 大学は皆様、大小おありかなと存じますが、コロナ禍でないのです。 をでも以前使用しておりまた。 がけて囲み、共に食事をした。がけて囲み、共に食事をしたし、現在も使用されてないのです。当教したので、よくいる会社もあるので、よくいる会社もあるので、よくいる人がものです。当教したの人がは、現在も使用されてない。 な面だけではないのです。当教したのでも以前使用しておりませた。 にている様子を表した象形文は、ないのです。 まっつ屋根の下で、鍋を火にないる様子を表した象形文は、ないのです。

お互い様 を保りな 年が い様 いに良い年を迎えたい様のご守護を頂いて、何めりをされ、何よりの対策を施し、健康りの対策を施し、健康があることなく、できなさることなく、できなさることなく、できなさることなく、できない明けてもそれぞれに

り 舞姿に違和感がありません。 のます。しかしご覧になった。 がたいことなのです。 のます。しかしご覧になった。 がたいことなのです。 に す る の

(11月15日)

(515号) 1月号 (2)

疋

非

仕

に

-->

参

加

ဂ

月並祭

ご教話

雅

楽

部

の

存

在

に

誇

IJ

を

持

ち

ま舞七西雅

「蘭陵王」を周年記念式曲が、大阪市が、大阪市が、大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市が、大阪市の大阪市が、大阪市の大阪市が、大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市の大阪市

厄惧しているという訳なけない今の子供達の将来のような貴重な経験をのよればないないないないがある。

な来ば

主な経験を、

あ

会」は信仰の道、教えを学 雪の ぶ人の集まり、という意味 まなのです。 いう言葉をこれまで以上に よく目にします。まさに人 国 よく目にします。まさに人 国 という意味ですが、先程申 まは、この食事に関すること なのです。 が一つのルールになっておい かっつのルールになっておい が一つのルールになっておい がっつのルールになっておい がっつのルールになっておい などの給食の時間も、子供 は などの給食の時間も、子供 などの給食の時間も、子供 は などの給食の時間も、子供 ながってはい さんちりません。

W 月並祭 (12月1日)

て「教えため」

がら、つ な。やけ を事⁽ コはでの こうりは

の集まり、そしては社業を遂行する は社業を遂行する。 であります。

ま う意味

ユ楽 イニケーション 来しく話をしな ありませんよ そえ 学ななほ

そのような貴重な双 たり込んで過ごさないけない今の子供達りいけない今の子供達りいけない今の子供達りです。 を危惧しているといが常々おっしゃってが常々おっしゃってが常々おっしゃってが、毎朝、栄養のがが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、栄養のが、毎朝、大きな、日本のようなという。

する事が、つているよっているよ

関係は、

が あ

を れほど特別な意味が となのです。 となのです。 となのです。 も事をするこ

は健康な体を作り、コロナには健康な体を作り、コロナにはのような言葉がありました。「私は今、病院のベットの上で寝ています。」、た。「私は今、病院のが、怖いです。私は、生きたいのです。をは、生きたいのです。をは、生きたいのです。私はつまらない人生を送ればずっと夢を叶えることがあるためて感じました。でも間違っていました。でも間違っていました。でも間違っていました。でも間違っていました。とができたら自分の人生がなった。とができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生ができたら自分の人生がでも間違っていました。

月 並 祭 毎 卢 第 日 曜 日 午前 +_ 半よ 4)

本

宮

「 まぶし 共し 「生きることが寶なり」 5の寶生教は、いいのです。」とが、私にはとてないのです。」 のいと 65 る ŧ

令和4年1月1日

で祖先にお仕えすることも、 り、健康でなければ大神様、 り、健康でなければ大神様、 と説いております。

おいを

で 年となった。 り和にん。 がますよれ四年も よう願いを保つな

うら努

てし方

る 気 を Ø 教祖祭 (12月9日)

ご教話

Æ

L

6)

歴

史を

伝

え

Œ

を

Ť

をは、『氏歌:エー・エートー だが、日本軍の中国撤兵 に の別を極め、国民生活はみる。 みる窮乏化した。 こうした中での真珠湾攻い。 ない、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、「たい、日本軍の中国撤兵」に はい、日本軍の中国撤兵」に はい、日本軍の中国権力に はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国権力を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の中国を はい、日本軍の はい、日本を はい、日本を はい、日本を はい、日本を はい 日本を て珠

(木健作) 天日 が

、す。そこで、 ハは米国に留学 らした。

対しておりました。
と戦争しても勝つことはで、と戦争しても勝つことはで、と戦争しても勝つことはで、一きないと思っていたのです。市告は長く続いた白人によれ行ったのでがである。現在そのものは疑いようがない。同時に英米蘭への宣戦の時代はたった今大きく区切られた。昨日は遠いようがない。一世界は一新せられた。はかられた。昨日は遠いようがない。一世界は一新せられた。はかられた。昨日は遠いようがない。一方である。現在そのものは、光を発し、いくらでもゆけるものとなった』と詩人・の方に。」

「ドがイギリスから独立でき」の解放は、まさに日本のおりえばインド政府も「インののことは、日本のおります。

打破せんと、真珠湾攻撃により開戦となる。 まが順りまし、をまし をし

80年前の12月8日、当時の状況を

は、米国民の怒りは凄まじく、な、は、誰もが知っている。 は、誰もが知っている。 は、誰もが知っている。 が、は、誰もが知っている。 を思い込んでいるのはおめでたい日本人だけである。 でたい日本人だけである。 いるのも、真珠湾攻撃が光 国に与えた衝撃が起点となっている。」 日本は真珠湾攻撃を、だかました。 日本は真珠湾攻撃を、だかました。

ま 計 算

そうなのでした。そうなのでのでした。そ いい」と回答するほど、いい」と回答するほど、同となんて抹殺してしまたアンケートでは、約をアンケートでは、約の上の米国民が、「日の大の米国民が、「日の大の大の正拠に、戦後た。その証拠に、戦後 人を憎んで

ジー 「中国や韓国 戦後、ほぼ一貫 にいそレン" んできた での貫 『反日教育』 『軍国主芸 義りが

発展によってアジアので図ることを基本に、相互扶助 共存共立扶助に の繁 経

È. B

ほ

せ

う

1)

入破。大刑 けた『戦紀 日本人 日の大本営発表)といった人型巡洋艦四隻大破』 戦艦二隻撃沈、四年隊が真珠湾攻撃でよ 隻あ海

0 製 発 沸 ぬ 立 い 撃は、『

『妖雲を排

島

つ

人の

う 事